



28.11.2025

Liebe Eltern!

Am Wochenende beginnt die Adventszeit und mit dieser der letzte Monat des Jahres 2025. In der Schule haben mit dem Bastelauftrag für den Adventskranz die Vorbereitungen für die Gestaltung dieser schönen Zeit begonnen. Im Foyer hängt bereits der Adventskranz mit den vielen selbstgemachten Herzen. Vielen Dank an die Schulpflegschaft für die Idee und deren Umsetzung!



Als Katholische Bekenntnisschule ist es uns wichtig, die Adventszeit als ruhige Wartezeit auf die Geburt Jesu zu gestalten. In allen Klassen gibt es **kleine Adventsrituale**. Für die Schuleingangsphase und für die Jahrgänge 3/4 sind gemeinsame **Adventssingen im Foyer** geplant.

Am Mittwoch, dem 3. Dezember finden um 9 Uhr ein **Adventsgottesdienst** für die Schuleingangsphase und um 10 Uhr ein Gottesdienst für die Kinder der 3. und 4. Klassen statt. In der Pfarrkirche St. Marien sind auch Eltern herzlich willkommen.

Im Anschluss an die Gottesdienste wird die diesjährige Sternsingeraktion vorgestellt. Die Kinder können sich über die Schule anmelden und werden in Gruppen den Segen nach Sande und in die Welt bringen. Bitte unterstützen Sie Ihre Kinder und werben Sie in Ihrer Nachbarschaft für eine freundliche Aufnahme der Sternsinger!



Am vorletzten Schultag findet das **Adventsfest der OGS** statt. Am letzten Schultag, dem 19.12. 25, schließlich treffen wir uns morgens in der MZH zum gemeinsamen Adventssingen aller Kinder und Mitarbeitenden.



Rückblick auf die Elternsprechtag

Im Rahmen der Elternsprechtag haben die Lehrkräfte sich mit allen Eltern über das Lernen ihrer Kinder und deren bestmögliche Förderung ausgetauscht. Aus den Nachbesprechungen im Kollegium möchten wir auch in diesem Jahr noch einige **Bitten an alle Eltern** herantragen:

1. Für ein konzentriertes und zielgerichtetes Lernen in der Schule benötigen die Kinder wenige, aber gute Materialien, die immer vorhanden sein müssen und nicht ablenken sollen:

- angespitzte Bleistifte in dick und dünn sowie angespitzte Buntstifte in den Grundfarben,
- ein Radiergummi, eine Schere, ein Klebestift und ein Textmarker,
- Klasse 2: Tintenroller zum Schönschreiben.

Die Lehrkräfte beraten Sie dazu gerne!

Alle Materialien passen in ein Etui Ihrer Wahl! Kein Kind benötigt Gel- und Radierstifte, Spielzeuge oder ein zweites Etui!

Bitte achten Sie darauf, dass diese Dinge zu Hause bleiben!

2. Unterstützen Sie Ihre Kinder bitte durch **regelmäßiges Lesen und das Üben von Blitzrechenaufgaben** im gerade aktuellen Zahlenraum oder Größenbereich. Nutzen Sie dazu bitte auch Freiräume am Wochenende.

3. Wir empfehlen für die Adventszeit zuhause den Känguru-Adventskalender Mini Kl. ½ oder Maxi Kl. ¾ aus dem Bereich Mathematik oder ein (Vorlese)Buch zu dem es ein Antolin-Weihnachtsquiz gibt.

Bitte vormerken:

Der Beratungstag für Jahrgang 4 wird am 29.01.26 stattfinden, für alle anderen Kinder werden nach den Osterferien (KW 17) wieder Gesprächstermine angeboten. Wir überlegen dazu, auch die Kinder einzuladen und eine andere Organisationsform zu erproben. Genauere Infos folgen zu gegebener Zeit.



Elterninformation

Dezember 2025



Neue Kolleginnen im Team

Frau Hesse, die Klassenlehrerin der Zebrafische, befindet sich inzwischen im Mutterschutz und wird ab der nächsten Woche von Frau Joachim vertreten.



Außerdem erhalten wir Verstärkung durch Frau Hermanns, die im Englischunterricht und in der individuellen Förderung unterstützen wird. Wir begrüßen beide Kolleginnen herzlich und freuen uns auf die Zusammenarbeit mit ihnen!

Da wir in unserem Team aus Lehr-, OGS- und I-Kräften gemeinsam für alle Kinder Verantwortung übernehmen, stellen wir immer sicher, dass neue Mitarbeitende sich gut einfinden können und die Kinder immer auch von bereits bekannten Kräften weiter begleitet werden.

Weihnachtsferien

Der letzte Schultag vor den Ferien ist in diesem Jahr Freitag, der 19.12.25. Dann treffen wir uns morgens zu einem gemeinsamen Morgensingen in der Mehrzweckhalle. Der Unterricht endet für alle Kinder gemäß Stundenplan. OGS und BGS betreuen in bekanntem Umfang, die Kinder können aber auch direkt nach dem Unterricht nach Hause gehen oder abgeholt werden, wenn Eltern dies im Lernplaner ankündigen.

Ab dem 2. Januar ist die OGS für angemeldete Kinder wieder geöffnet. Am 7. Januar 2026 beginnt der Unterricht für alle Kinder wieder.

